

#BADEN-WÜRTTEMBERG 24. Juli 2023

# Aktionstag ICE-Werk Basel und Service-Center Basel

Am 13. und 14.07.2023 fand ein Aktionstag bei der DB Fernverkehr im ICE-Werk und im Service-Center Basel zum Thema „Gesundheit“ statt.



Das prägende Thema war die Tarifrunde 2023. Unsere Kolleg:innen sind vom Verhalten des Arbeitgeber sehr enttäuscht. Sie fühlen sich vom Arbeitgeber nicht verstanden und nicht wertgeschätzt.

Für unsere Kolleg:innen ist eine kurze Laufzeit des Tarifvertrages enorm wichtig, da niemand in die schnelllebige Zukunft schauen kann. Insbesondere im „Konkurrenzgebiet“ zur Schweiz, wandern viele ab oder wechseln zur SBB. Mit den aktuellen Löhnen ist die DB nicht mehr konkurrenzfähig.

Ein Thema waren auch die Übergriffe in den Zügen und das Thema Weisung des Arbeitgeber. Fahrscheinkontrolle interessiert niemanden mehr, es geht nur noch darum, O-Ton, den Kaffee von A nach B zu tragen.

Die Kolleg:innen wiesen auch nochmal daraufhin, dass es enorm wichtig ist, die Leistungen des Fonds sozialen Sicherung und des WoMo Fonds zu erhalten.



[Alle Bilder anzeigen »](#)